西部教育事務所版



社会教育便切

令和6年8月

幡多地区社会教育関連団体の総会が開催されました

令和6年5月17日(金)に幡多地区社会教育連絡協議会の総会が行われ、令和6年度の幡多地区の社会教育活動が新しくスタートしました。その後も婦人連合会、小中学校PTA連合会、文化協会、社会教育委員連絡協議会の総会が次々と開催され、新しい役員や今年度の活動について話し合い、幡多地区の社会教育をさらに進めていく取組が決定しました。今後文化財保護連絡協議会の総会も開かれます。それぞれの地域の活性化、課題解決、安心・安全な居場所づくり等、にご尽力いただけますよう、よろしくお願いします。



各団体の総会の紹介





幡多地区社会教育団体の研修の紹介:各団体の総会後に第1回目の研修が開催されました。



社会教育連絡協議会の研修



社会教育委員連絡協議会の 研修



文化協会の研修

高知県文化協会総会が行われました。

7月6日(土)に南国市の地域交流センターMIARE!で行われた総会の後、研修会が行われ、三原村の森本時子さんを中心とした3B体操の実演と三原村教育委員会の井上さんの講演「三原村社会教育係から見た三原村の文化活動」が行われました。県の文化協会の役員や総会参加者の前で、日頃練習して

いる体操をはつらつと発表され、大きな拍手を受けていました。また、井上さんは自身が感じている三原村の魅力や社会教育推進の重要性を語られました。